

Madero

Reiteraron los Periodistas de México su Rechazo a la Llamada Ley Mordaza

Por JOSE QUINTERO ARIAS

23 XII 88

que la prensa nacional, jamás lo permitirá.

EN MORELIA

Mientras caricaturistas manifestaron su total repudio a la «Ley Mordaza», al dejar en blanco sus obras, cientos de periodistas, camarógrafos, fotógrafos, columnistas, realizaron un segundo «plantón» en esta semana para reiterar su repudio a la legislación que está por aprobar el Senado de la República.

En esta ocasión en la Columna a la Independencia, en protesta contra las pretendidas reformas a los artículos 1916 y 2116, del Código Civil, se reunieron para rendir homenaje a los héroes que nos dieron la libertad de expresarnos y de opinar.

No importó, porque en el periodismo no hay brecha generacional, que viejos y jóvenes periodistas se congregaran bajo los ideales de los próceres mexicanos Francisco Zarco, Belisario Domínguez, los hermanos Flores Magón, entre otros, para protestar, energicamente, en contra de una iniciativa de reformas al Código Civil.

Allí, al pie de la columna de la Independencia, los pe-

riodistas de vanguardia, los viejos que han defendido la libre manifestación de la ideas, lanzaron al aire sus quejas contra una iniciativa de ley que «tiene que apagarse por resultar improcedente».

Personas del pueblo, e incluso automovilistas que circulaban por Paseo de la Reforma, al mediodía, aplaudieron y dieron su apoyo moral al movimiento de protesta de la prensa nacional.

Al respecto, Jesús Martínez «Palillo», conocido mediante político, quien intempestivamente hizo su arribo al monumento a la Independencia, dijo:

«No me sorprende el hecho de que la iniciativa de ley fuera aprobada por los diputados, puesto que conozco la calidad de legisladores que son; ni se enteraron siquiera».

EL GOBIERNO NO SERÁ INSENSIBLE

Por su parte, Miguel Ángel Granados Chapa, escritor y comunicólogo, dijo que seguramente el gobierno, ante estas protestas, no será insensible y habrá de tomarlas en cuenta.

Sin embargo, mostró su beneplácito por la unidad gremial contra la iniciativa de ley que pone en riesgo la libertad de expresión.

En este acto, el segundo «plantón» de la semana, tampoco se pronunció discurso alguno; fue una manifestación silenciosa, símbolo de que se quiere «amordazar» a la prensa y,

Mientras tanto, nuestro corresponsal en Morelia, Mario Mondragón Reyes, informó que después de una reunión, en la que se manifestó el rechazo unánime a las reformas del Código Civil y Penal, que tipifican como delito la deslealtad y sancionan el «daño moral», más de 50 periodistas michoacanos, acordaron enviar hoy telegramas al Senado de la República y al presidente Miguel de la Madrid, en los que se asienta el repudio de tales iniciativas de ley, por considerarlos lesivos a la libertad de expresión.

Durante la reunión, que se desarrolló en el aula Mater del Colegio de San Nicolás de Hidalgo, los reporteros michoacanos, en su mayoría diaristas, se declararon en asamblea permanente hasta que el Senado desista de la aprobación de ambas iniciativas presidenciales, que en esencia constituyen un atentado contra la libre expresión, garantizada por nuestra Carta Magna.

Posteriormente, los periodistas llevaron a cabo una marcha sobre la avenida Madero y montaron guardia ante los monumentos al reformador Melchor Ocampo y el siervo de la Nación, José María Morelos, portando pancartas contra las pretendidas enmiendas a los Códigos Penal y Civil de la Federación.